

Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 23. Januar 2025

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung: Grünflächen und Bepflanzungen

Die CDU Lerchenberg bittet um eine Stellungnahme zur Einhaltung der Grünflächensatzung im Bereich rund um das Bürgerhaus Mainz-Lerchenberg, insbesondere im Zusammenhang mit der Sanierung des Bürgerhauses und dem Neubau der Kindertagesstätte.

Hintergrund der Anfrage ist, dass im Zuge der genannten Baumaßnahmen sämtliche Bäume und Hecken vor dem Bürgerhaus gerodet wurden. Nach der städtischen Grünflächensatzung ist jedoch ein Mindestanteil von 15 % Bepflanzung mit Hecken sowie eine Vorgabe für Baumpflanzungen im Verhältnis zur Grundstücksfläche vorgesehen, die aktuell nach unserem Eindruck nicht erreicht sind bzw. deutlich reduziert wurden.

Die Wiederherstellung einer angemessenen Begrünung ist für das Ortsbild und die Lebensqualität im Lerchenberg von großer Bedeutung. Wir danken Ihnen für eine transparente Darstellung der geplanten Maßnahmen und stehen für Rückfragen oder Anregungen gerne zur Verfügung.

Wir bitten daher um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche konkreten Maßnahmen sind geplant, um die Vorgaben der Grünflächensatzung nach Abschluss der Baumaßnahmen einzuhalten?
2. Liegt bereits ein verbindliches Konzept für die Wiederbegrünung des Areals vor? Falls ja, wie sieht dieses aus?
3. Gibt es einen Zeitplan, wann die Bepflanzungen umgesetzt werden sollen?
4. Wie wird sichergestellt, dass die bisherigen Baumfällungen durch adäquate Ersatzpflanzungen auf dem Lerchenberg ausgeglichen werden?
- 5.

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz